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Centrale Villageoise Photovoltaïque de la Région de Condrieu 

 
 

Discours de Michèle PEREZ, Présidente du Parc naturel régional du Pilat 
 
Un an après le lancement officiel de la 
société et des travaux en octobre 2013… je 
vous retrouve aujourd'hui avec plaisir et 
"fierté" 
 
En effet, ce projet répond en tout point aux 
objectifs de la nouvelle charte du Parc. 
" Oui aux énergie renouvelables mais pas 
n’importe où et pas n’importe comment, et 
de préférence avec tous les pilatois" et 
dans ce cas  avec et pour les habitants des 
Haies, dans un souci fort d’intégration 
paysagère et architecturale. 
 
Que d'étapes importantes et périlleuses vous avez surmonté :  

- faire évoluer le projet en fonction des changement de tarifs de rachat,  
- trouver des partenaires banquiers, réussir à boucler le tour de table des 

citoyens et des garants merci aux communes et à la Communauté de 
Communes de la Région de Condrieu, à la SEM Soleil et aux Cigales,  

- défricher des modes de contractualisation avec des loueurs de toits,  
- assurer des biens "non homologués" par les compagnies,  
- poursuivre les études d'intégration et s'assurer d'une réalisation technique 

dans les moindre détails et ceci grâce aux fonds Leader que le Parc gère 
 
Je tiens à vous remercier pour votre engagement et votre ténacité à tous pour 
"rendre concrète" pour nous tous la Transition Energétique qui est aujourd’hui sur 
toutes les lèvres. 
 
C’est aussi une contribution importante au Plan Climat Energie du Pilat maintenant 
relayé par un engagement avec Saint Etienne Métropole vers un "TEPOS territoire à 
énergie Positive" pour 2050. 
 
Je tiens à remercier mes collègues élus de la Communauté de communes de la 
région de Condrieu et de la commune des Haies qui ont su accueillir favorablement 
cette initiative et une mention spéciale au représentant à la Commission Energie -
climat du Parc Vincent BRACCO qui n'a pu se joindre à ce moment tant attendu par 
nous tous dont la motivation n'a jamais failli.  
(si Mme LEMAIRE nouvelle maire des Haies ne l'a pas assez fait, aussi remercier 
Claude BONNEL membre du Bureau du Parc absent ce jour mais dont l'engagement 
politique et technique a été vital pour la réussite du projet). 
 
Vous avez fait confiance au Parc et à Rhône Alpes Energie Environnement et je 
vous en suis reconnaissante.  
 



En effet, il fallait y croire  et la réussite de ce projet "fou" qui ne pouvait être 
qu'expérimenté par un Parc sera relayée avec l'objectif de déployer le modèle 
« centrale villageoise photovoltaïque » sur d’autres secteurs du Pilat pour contribuer 
tous ensemble à relever les défis de l'énergie et de l'éco-citoyenneté !  
 


